



Karl Kirschbauer, *12.02.1934. Bereits 1972 machte er die Jägerprüfung und betreut seit 52 Jahren sehr erfolgreich das Gemeinschaftsjagdrevier Westheim im Landkreis Kitzingen - 42 Jahre davon als Revierpächter.

Von 1985 bis 2015 stellte er sich als Hegeringleiter bzw. stellvertr. Hegeringleiter der Hegegemeinschaft 3 im Landkreis Kitzingen zur Verfügung und ist ab 1983 bis heute aktiver Bläser im Jagdhornbläsercorps Würzburg. Dankeswerter Weise konnte er seine vielfältigen Erfahrungen als Jäger und Hundeführer an die nachfolgenden Jäger-Generationen weitergeben.

Wegen seines Engagement für das Niederwild und seiner langjährigen Verdienste für die Kreisgruppe Kitzingen, hatte die Vorstandschaft anlässlich der Hauptversammlung vom 4. Mai 2024 beantragt, Karl Kirschbauer die Ehrenmitgliedschaft zu verleihen.

Die Vorstandschaft und die Mitglieder der Kreisgruppe gratulierten ihm zu dieser Ehrung und wünschten dem aktiven Jäger weiterhin Gesundheit und Waidmannsheil.